

“Año del buen servicio al ciudadano”

NOTA DE PRENSA N° 65 -2017-GR.CAJ/UGEL-S.I/ RR.PP. San Ignacio Logra su Pase a la Etapa Nacional en Ciclismo de los JDE-2017



Joven deportista es estudiante la I.E San Ignacio de Loyola

San Ignacio tendrá un representante en la etapa nacional de los Juegos Deportivos Escolares 2017 en la disciplina de ciclismo, se trata de Lucas Sebastián Centurión Riofrio de la categoría sub 14, quien logró su clasificación en la ciudad de Trujillo, que fue

sede de la etapa Macro Regional.

El profesor, Artemio Silva Aldaz, informó que el menor ha competido en su categoría con los ganadores de la región Ancash, Piura, Tumbes, La Libertad y Cajamarca, **“Lucas obtuvo el segundo lugar en el campeonato adquiriendo la medalla de plata y con ello el pase a la etapa nacional, ha sido un gran esfuerzo para lograr la meta, es una gran alegría”** Refirió.

Por su parte, Lucas Centurión, manifestó estar contento por el logro, agradeció a sus entrenadores quienes le ayudaron para concretar su meta, dijo que empezará su preparación para la etapa nacional que se realizará en la ciudad de Lima el próximo mes.

Desde la Ugel San Ignacio a través del director hacemos extensivo este logro, felicitando a la I.E San Ignacio de Loyola, por haber dejado el nombre de la provincia y de la región en lo más alto, muchas felicidades a Lucas Sebastián Centurión Riofrio por la clasificación y toda la suerte en la etapa nacional.

RR.PP UGEL.SI